

CARTAS A EL NORTE

¿NL al ‘buró de crédito’?

Sobre que la calificadora Fitch Ratings bajó la calificación crediticia a Nuevo León, se quedó corta: debió boletinar como en “buró de crédito” y negar toda posibilidad de endeudamiento.

La pésima administración del Gobernador Medina tiene al maltrecho Estado al borde del colapso al llevarlo junto con su antecesor a un dramático punto de quiebra financiera.

Si al menos nos hubieran quedado infraestructura o servicios de alto nivel, pero no.

Sólo los bolsillos de unos cuantos resultaron ganones.

RICARDO DE LA GARZA / Col. Mitras, Monterrey